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АЛ ЬТЕI» II ЛТП НА ЕСТЬ!
9 декабря состоялось заседание окружных изби

рательных комиссий по выборам депутатов городс
кой Думы. В результате проверки документов кан
дидатами в депутаты органа местного самоуправле
ния зарегистрированы:

Округ № 2
1. Галимов Абдулм услим  Алавутдинович.
2. Вольман Василий Михайлович.
3. Владимиров В ладислав Валерьевич.
4. Абдурахманов Ахмед Хузуевич.
5. Дорошенко Галина Францевна.
6. Барышев Владим ир Николаевич.

Округ № 3
1. Кузнецова Галина Серафимовна.
2. Берегой Степан Иванович.
3. Заграничик Альбина Васильевна.
4. Петров Василий Алексеевич.
5. Никонов Сергей Семенович.
6. Авраменко Валерий Викторович.
А в первую неделю декабря по округу № 1 

регистрированы:
1. Ломачинский Александр Петрович.
2. Санина Галина Иосифовна.
3. Кожечкин Сергей Георгиевич.
4. Свиридов Сергей Александрович.
5. Кучерова Лю дм ила Леонтьевна.

за-

П Е Н С И О Н Е Р А М  - 
В  Ч Е С Т Ь  Т О -Л Е Т И Я  Х М А О

Распоряжением губернатора 
округа N° 598-рг от 27.11.00 г. каж
дому пенсионеру выплачивается 
единовременная материальная 
помощь в размере 300 рублей.

Плюс к этому (по распоряже
нию губернатора № 570-рг от 
08.11.00 г.) суммой в 1000 рублей 
поощряются неработающие пен
сионеры, постоянно проживаю
щие и имеющие прописку на тер
ритории округа: женщины, дос

тигшие возраста 55 лет, отрабо
тавшие здесь более 25 календар
ных лет; мужчины - 60 лет и стар
ше, отработавшие более 30 кален
дарных лет.

Кроме того, распоряжением 
главы администрации г. Меги- 
она № 1799 от 4.12.00 г. по 100 
рублей единовременной соци
альной помощи получит каждый 
неработающий пенсионер - ме- 
гионец.

Н О В Ы Е  Т Р У Б О П Р О В О Д Ы
За 10 месяцев текущего года 

Строительно-м онтаж ны м  тр е с 
том открытого акционерного о б 
щ ества «С л а в н е ф т ь -М е г и о н - 
н е ф те га з » пр о в е де н о  с тр о и 
тельство 58, 2 километров новых 
трубопроводов на промы ш лен
ных объектах. Кроме того, воз
ведено 1, 86 километров город
ских сетей, куда вош ли новые

О К РУГ - 
НА Р У Б Е Ж Е  

В Е К О В
В Ханты -М ансийске откры 

лась юбилейная выставка, посвя
щённая 70-летию  автономного 
округа. В Экспоцентре развер
нули стенды около 150 промыш
ленных предприятий и органи
заций, работающих в округе.

На пресс-конференции орга
низаторы выставки -  замести
тель  председателя правитель
с тв а  а в то н о м н о го  о к р уга  Г. 
Олейник, руководитель Управле
ния внешнеэкономических свя
зей 3. Сахаутдинова, генераль
ный директор акционерного о б 
щества “Югорские контракты" А. 
Павкина отм етили, что с е го д 
няшняя экспозиция явилась д о 
стойным завершением Ф е с ти 
валя “Округ -  на рубеже веков" 
и “Дней городов" в Ханты -М ан
сийске. “Выставка показала, что 
в округе уверенно развивается 
сфера производства, -  сказал Г. 
Олейник, -  хотя сегодня её доля 
а б с о лю тн о  н е со по ста ви м а  с 
нефтедобы чей и энергетикой, 
можно уверенно говорить о том, 
что наш округ постепенно пере
стаёт быть сырьевым придатком 
России".

П р е с с -с л у ж б а  
гу б е р н а то р а  Х М А О .

теплосети, сети водоснабжения, 
ли в н е в о й  ка нали зации и так 
далее.

Кроме стр о и те ль ств о  С М Т  
занимался также и реконструк
цией существующих труб опро
водов. Было выполнено 84,7 ки
лометров, из них 5,6 километра 
труб заменено на более совре
менные пластиковые аналоги.

В  Ц Е Р К В И  
И Д У Т  

О Т Д Е Л О Ч Н Ы Е  
Р А Б О Т Ы

Н есм о тр я  на н а ступи вш ие  
холода, продолж аю тся работы 
по с тр о и те л ь с тв у  нового з д а 
ния церкви. С е йч ас в самом 
храме и д у т  о тде ло ч н ы е  р а б о 
ты -  тр у д я тс я  ш тукатуры , а в 
хозяйственном  корпусе -  с а н 
те х н и ч е с к и е  и э л е к тр о м о н 
тажны е работы , п о д го то в к а  к 
пуску те п ло сн а б ж е н и я  по п о 
с то я н н о й  схем е. П о с л е  вклю 
чения о то пления в помещ ения 
начнется их о тд е лк а .

С у б п о д р я д ч и к о м  о б ъ е к та  
я в ля е тс я  закры тое а к ц ио н е р 
н о е  о б щ е с т в о  « С л а в я н к а »  
(г . М о ск в а ). О н о  с п е ц и а л и з и 
р уе тся  на во зв е де н и и  здан ий 
п о д о б н о го  ти п а . О р и е н ти р о 
вочный ср о к сда чи  в э к с п л у 
а та ц и ю  - н а ч а л о  с е н т я б р я  
2001 го да .

Д В И Ж Е Н И Е  П Р И З Ы В А Е Т  
Н Е Р А В Н О Д У Ш Н Ы Х

В апреле 2000 года состоялось учредительное 
собрание мегионского городского 

общественно -  политического движения 
«ЕДИНЕНИЕ». Движение зарегистрировано 

в Управлении Министерства юстиции РФ  
по Ханты-Мансийскому автономному округу 

и имеет статус юридического лица.
Цель движения - защита ин

тересов и прав жителей города 
через создание реального ме
ханизма городского самоуправ
ления, разделение функций за
конодательной и исполнитель
ной власти, демократизация вы
борной системы.

Движение является открытым. 
Это место, где можно свободно 
обсуждать и предлагать все, что 
будет улучшать нашу жизнь, при
нимать решения по обсуждаемым

проблемам и предлагать городс
кой власти свои варианты реше
ния насущных проблем.

Мы призываем всех нерав
нодушных лю дей поддерж ать 
движение и принять активное 
участие в реализации уставных 
целей и задач.

Мы созданы не для  удовлет
ворения ам биций отдельны х 
ли ц  или группы, а ради действи
тельного оздоровления жизни в 
нашем городе.

О б р а щ а й те с ь  с  в о п р о са м и  и п р е дло ж е н и я м и  
по  т е л е ф о н у : 3  -  5 8  -  5 5 , п р и х о д и те  на на ш и с о б р а н и я . 

И н ф о р м а ц и я  о п р е д с то я щ и х  с о б р а н и я х  б у д е т  по м е щ а ть ся  
на с тр а н и ц а х  го р о д с к и х  га з е т  и с о о б щ а ть с я  по  м е стн о м у

т е л е в и д е н и ю .

Е Д И Н Е Н И Е  ГР А Ж Д А Н  -  Р Е А Л Ь Н А Я  С И Л А !

С о в е т  го р о д с к о го  о б щ е с тв е н н о -п о 
л и ти ч е с к о го  д в и ж е н и я  «Е д и н е н и е ».

□гшззеьат пш ш иш
На прошедшем 4 декабря в городской а д 

министрации аппаратном совещании большая 
часть рассматриваемых вопросов касалась 
выполнения ранее данных главой местного 
самоуправления поручений своим замес
тителям  и помощникам.

Так, неделю  назад была поднята про
блема перенаселения М егиона за счет 
больш ого притока в город граждан с д р у 
гих территорий, стремящихся найти здесь 
работу или спокойную, обеспеченную с та 
рость (северная пенсия, льготы, доплаты  д е л а 
ют жизнь пожилых лю дей более социально за
щищенной, нежели в других регионах страны).

Сегодня этот миграционный процесс тре б у
ет контроля не только со стороны паспортно- 
визовой службы, но и городской адм инистра
ции, на которую в больш ей степени ложится 
обеспечение “гостей" всеми необходимыми ус
ловиями проживания. А если учесть, что за по с
леднее время в город прибыло около 9 тысяч 
человек, то для  бюджета нашего муниципально
го образования эти “визиты” становятся непо
сильной ношей. Поэтому в скором времени на 
рассмотрение городской Думы будет вынесен 
вопрос о возложении на предприятия ответ
ственности и всех издержек по решению про
блем, связанных с проживанием на территории 
города приглашенных ими вахтовиков и их с е 
мей.

Также будет пересмотрен вопрос о льготе 
по оплате коммунальных услуг, предоставляемой 

j социально незащищенной категории населения 
j Мегиона. Сегодня на Дум у готовится пакет д о 

кументов, согласно которым буде т изменена 
схема расчетов пенсионеров с М УП “ЖКУ". Н о
вый механизм предоставления льго т вводится 
с  целью регламентации и классификации по 
рядка и размера материальной поддержки по
лучателей пенсий. Такое решение появилось в 
силу неединичных случаев злоупотребления го-

\ городского бюджета. Зачастую хозяин, остав
л я я  за собой право собственности, квартиру 
’ сдает, забывая при этом, что дотация по оплате 
; коммунальных услуг распространяется только на 
, него, а не на квартиросъемщика. А  так как зап- 

5 ретить совершать подобные сделки никто не в 
j праве, владельцу в скором времени придется 
! погашать всю квартплату. Такое решение город
с к о й  администрации продиктовано желанием 
усоверш енствовать и облегчить работу комму
нальных служ б при ежемесячном пересчете 

. кварплаты этой категории населения.
С  этого же момента можно, по-видимому, на

чать отсчет времени в решении еще одного про
блемного вопроса жителей п. Высокого -  строи
тельства общественной поселковой бани. Управ
лению капитального строительства дано указа
ние в месячный срок разработать проектно-смет
ную документацию и определиться с террито
риальным отведением участка под застройку.

Д алее в рабочем порядке были рассм отре
ны вопросы благоустройства улиц, жилых мик
рорайонов, проведения своевременных снегоу
борочных работ. В очередной раз было отмече- 

; но, что за чистотой в городе призваны следи ть 
не только соответствую щ ие городские службы, 
но и сами мегионцы. Однако, некоторые горо- 

, жане нашли весьма оригинальный способ п о д 
держания в городе порядка: больш инство улич- 

\ ных урн, предназначенных д ля  мусора, ум удри
л и с ь  сдать в пункты приема металлолом а.

Закончилось же совещание на оптим истич
ной ноте: А. Чепайкин объявил об издании рас- 
поряжения, согласно которому всем работникам 
бюджетной сферы буде т выделена премия в 
честь 70-летнего  юбилея ХМАО.

О т д е л  и н ф о р м а ц и о н н о го  о б е с п е 
чения а д м и н и с тр а ц и и  го р о д а .
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О лег Иванович Ким в начале на
шего интервью сразу оговорился: 
"В Д ум у следующего созыва я бал
лотироваться не буду». И это да ло  
нам право рассчитывать на пре
дельную  откровенность в анализе  
работы нынешнего созыва. О  том , 
с какими трудностям и приш лось  
сталкиваться депутатам , что уда 
лось , а чего не удалось сделать , и 
о подковерной политической борь
бе рассуждает один из самых ав
торитетных лю дей города, депута т  
городской Дум ы  О ле г Иванович  
Ким.

утатс!
щmsmirnm

ководсшо «Калейдоскопа» после
довательно придерживается 
лишь одной политики: «давайте 
денег, а отчета не спрашивайте».

-  О ле г Иванович, Вы не 
однажды принимали участие 
в финансовых проверках «Ка
лейдоскопа». Почему возника
ла  такая необходимость, и что 
Вы можете сказать об эффек
ти в н о с ти  и с п о л ь з о в а н и я  
средств?

- О какой эффективности мож
но говори I ь, если при всех «сте
наниях» по поводу того, что де
путаты не дают денег, в нашем 
городе на э I и цели затрачено зна
чительно больше бюджетных

лш кадвннм  ПОЛИТИКА:
ДЕЛА МАЛО

-  О лег Иванович, извест
ное Вам средство массовой 
информации, газета «М еги- 
он-Информ», обвиняет де п у
татов в том, что именно они 
«загубили» молодежную по
литику в городе. Вы куриро
вали проблемы  культуры , 
спорта, молодежной полити
ки. Можете л и  Вы согласить
ся с этим мнением?

-  В свое время мне предло
жили курировать вопросы соци
ального и жилищного развития. 
Но я сам вызвался отвечать за 
вопросы молодежной политики, 
поскольку считал и считаю их 
наиболее сложными и важны
ми. Как Вы понимаете, в компе
тенцию Думы не входит выст
раивание молодежной полити
ки. Моей депутатской задачей 
являлось - лоббировать интере

сы молодежи и добиваться фи
нансирования наиболее значи
мых и интересных проектов. В те
чение четырех лет я добивался, 
чтобы соответствующие службы 
администрации, которые получа
ют деньги за работу с молоде
жью, представили, если не дол
госрочную программу, то хотя бы 
перспективные планы работы. К 
сожалению, этого так и не про
изошло. Поэтому я с полной от
ветственностью могу говорить, что 
«загубили» молодежную полити
ку не депутаты, а работники ад
министрации, в силу своей не
компетентности и неповоротли
вое ги, не сумевшие выстроить ее, 
и администрация «Калейдоско
па», которая не только не пред
ложила ничего ижересного, но
вого, но и всячески препятство
вала творческой инициативе сво

их сотрудников, которые действи
тельно работали с детьми.

Достаточно сказать, что за 
последние годы преподаватель
ский состав «Калейдоскопа» дваж
ды прак i ически т ioj ihoc гью обно
вился. Устроена целая чехарда со 
сменой главных бухгалтеров и 
первых руководителей. Вышепе
речисленное наводи г на мысль, 
что все это делается для сокры
тия махинаций. Нам приходилось 
финансировать не столько моло
дежные мероприятия, сколько 
дорогостоящие процедуры уволь
нения, решать финансовое обес
печение текущих задач, органи
зацию летнего отдыха, разовых 
мероприятий. Все это крайне не
эффективная затрата денежных 
средств, которая никак не способ- 
ствует формированию молодеж
ной политики. К сожалению, ру-

средств, чем, к примеру, в Ланге- 
пасе, где молодежь не жалуется 
на невнимание? Вот пример «эф
фективности»: в свое время «Ка
лейдоскопу» была выделена для 
клубной работы большая кварти
ра по Заречной, 16. Администра
ция «Калейдоскопа», имея право 
на предоставление субаренды, 
сдала ее в наем блоку «Отече
ство». Никого из этого блока там 
отрсщясь не было, более того, «Ка
лейдоскоп» теперь уже у «Оте
чества» арендует свое же зд ание, 
и проживает там никто иной, как 
директор А. Н. Швецов.

Последней проверкой уста
новлены еще более серьезные 
нарушения, прямые хищения 
средств. Так, главный бухгалтер, 
которая скрылась, оставив за
писку, обвиняет руководство 
«Калейдоскопа» в том, что ее втя

нули в квартирную аферу, за
ставляли брать крупные сум
мы денег, которые оседали в 
карманах руководства. И по
этому сегодня, прочитав в га
зете «Мегион-Информ» замет
ку Швецова, где он обвинил 
Думу в причастности к таким 
аферам, я просто возмущен. 
Единственным ответчиком за 
все финансовые нарушения 
является руководство «Калей
доскопа», проводящее финан
совые операции, и лично он, 
заступивший на должность без 
передачи дел, а значит, взяв
ший на себя все обязательства 
учреждения. При чем тут 
Дума? Это оскорбление, и за 
него придется ответить в су
дебном порядке.

-  В се  э ти  м атериалы , 
судя по сноске, предостав
лены  О тделом  информ аци
онного обеспечения адм и
нистрации города, а зн а 
чит, оплачены  ею. Как Вы 
это расцениваете?

-  Не хочется верить, что по
добные письма и материалы, 
которые лживы, в своей лжи 
наивны и рассчитаны на непос
вященную публику, заказаны 
руководством города. Хочется 
надеяться, что глава города 
был не в курсе подобной гряз
ной кампании против Думы. 
Мне казалось, что период кон
фронтации давно миновал, что 
между Думой и главой уста
новились добрые, конструктив
ные отношения, и благодаря 
им удается решать многие 
вопросы. Жаль, если это не так. 
Именно из-за этого потока 
грязи, которая периодически 
выливается на депутатов, мне 
и не хочется баллотироваться 
на новый срок.

Беседу вела Т . АЛЕШ ИНА.

ГОРОДСКАЯ ДУМА РЕШИЛА
О выделении средств из бюджета 

муниципального образования
от 29. 11. 2000 гола № 355

1. Направить доходы, дополнительно полученные в 
процессе исполнения бюджета муниципального обра
зования и экономии по расходам бюджетных средств, 
на расходы учреждений:

- Управлению капитального строительства - на ре
монт хирургического отделения - 15,0 млн. руб.;

- на погашение кредиторской задолженности - 20,0 
млн. руб.;

- МУП «ЖКУ» - дотация на автотранспортные услуги 
- 9,6 млн. руб.;

- Комитету по физкультуре и спорту - на развитие 
материально - технической базы спортивных учрежде
ний - 10,0 млн. руб. (в дополнение к решению Думы от 
15. 02. 2000 г. №-268 “О приобретении и ремонте 
спортивной базы").

2. Комитету по финансам внести изменения в функ
циональную структуру расходов бюджета муниципаль
ного образования 2000 г.

3. Считать утратившим силу решение Думы от 1 но
ября 2000 г. N9 352 "О финансировании капитального 
строительства”.

О выделении средств из бюджета 
муниципального образования

ог 29. 11. 2000 гола № 356
1. В связи с увеличением индекса стоимости мате

риалов и оборудования (расчет прилагается), привед
шего к увеличению расходов по строительству объек
тов:

- школы на 36 учебных классов;
-  школы на 600 учащихся в п. Высоком;
- ПТУ на 500 учащихся,
- выделить Управлению капитального строительства 

за счет доходов, дополнительно полученных в процессе 
исполнения бюджета 2000 года, 18,6 млн. рублей.

2. Комитету по финансам внести изменения в 
функциональную структуру расходов бюджета 2000 года 
(увеличить плановые назначения по разделу 0700).

Об утверждении городской целевой 
Программы “А н ти -С П И Д ” на 2001-2005 г. г.

от 29. 11. 2000 гола №  357
1 . Утвердить городскую целевую Программу “Анти- 

СПИД" на 2000-2005 г. г.
2. Финансирование программы производить при ут

верждении бюджетов 2001 -2005 годов.

Об утверждении городской медицинской 
Программы “Неотложные меры по борьбе 

с туберкулезом на 2001-2005 г. г .”
от 29. 11. 2000 гола № 358

1 . Утвердить городскую медицинскую Программу “Нео
тложные меры по борьбе с туберкулезом в г. Мегионе 
на 2001-2005 г. г.” с дополнением в 15 (пятнадцать) млн. 
рублей на лечение больных за пределами города.

2 . Финансирование данной программы предусмот
реть при утверждении бюджетов 2001-2005 годов.

О целесообразности открытия 
дома престарелых

о г 29. 11. 2000 гола. № 360 
Поручить администрации города (А. П. Чепайкин) до 

15. 12. 2000 г. проработать вопрос открытия дома пре
старелых и доложить на очередном заседании Думы.

О выделении средств на новогодние праздники
от 29. 11. 2000 гола № 361 

Выделить на проведение новогодних мероприятий 3 
306,0 тысяч рублей из дополнительно полученных дохо
дов. (План мероприятий прилагается).

0  целевой Программе по усилению борьбы
с преступностью на территории муниципального 

образования на 2000-2003 г. г.
от 29. 11. 2000 гола №  363

1 . Утвердить Программу борьбы с преетуттносгью на 
территории муниципального образования город Мегион 
на 2000-2003 г. г. согласно приложению.

2 . Выделить подданную программу 3 (три) млн. руб
лей из дополнительно полученных доходов в 2000 году.

3 . Финансирование программы предусмотреть в бюд
жетах 2001-2005 годов.

О степени благоустройства жилых 
помещений применительно к условиям города

от 29. 11. 2000 гола № 364
1. Рекомендовать главе местного самоуправления (А. 

П. Чепайкин) в срок до 1. 05. 2001 г. провести инвента
ризацию жилого фонда по степени благоустроенности.

О  внесении изменений в Положение 
“О порядке управления собственностью 

муниципального образования город Мегион’г
от 29. 11. 2000 гола № 365 

Внести изменения в Положение "О порядке управ
ления собственностью муниципального образования го

род Мегион", принятое решением городской Думы 24 
января 2000 г. № 253, изложив п. 12.6. в следующей 
редакции:

“Проведение продажи имущества действующих 
предприятий и учреждений на торгах осуществляет
ся в соответствии с порядком, установленным на мо
мент продажи действующими нормативными актами 
органов местного самоуправления.

Высвобождающийся автотранспорт учреждений, 
предприятий и организаций с износом менее 50 % 
подлежит реализации на аукционе, в случае невоз
можности реализации на аукционе допускается реа
лизация на комиссионных началах.

При этом возможна реализация на комиссионных 
началах высвобождающегося автотранспорта с изно
сом более 50 %  с согласия Комитета по управлению 
имуществом и муниципальной собственностью, при 
наличии экономического обоснования целесообраз
ности данной продажи".

Об аппарате Думы
от 29. 11. 2000 гола № 366

1. Утвердить штатное расписание аппарата город
ской Думы на 2001 год и оплату труда согласно при
ложению № 1.

2. Отнести должности работников аппарата пред
ставительного органа местного самоуправления к му
ниципальным должностям в соответствии с Единым 
реестром муниципальных должностей и должностей 
муниципальной службы в Ханты-Мансийском автоном
ном округе.

О премировании работников 
бюджетной сферы в честь 7 0 -лети я  ХМ АО

от 29. 11. 2000 гола № 372
1. Администрации муниципального образования 

изыскать средства на поощрение работников учреж
дений, находящихся на полном бюджетном финанси
ровании, и неработающих пенсионеров в сумме 15 
млн. рублей с учетом отчислений во внебюджетные 
фонды.

2. Рекомендовать руководителям муниципальных 
унитарных предприятий изыскать средства для поощ
рения работников в пределах годовых смет.

А.П. ЧЕПАЙКИН, председательствующий, 
глава местного самоуправления.
Г.Ф . ДОРОШ ЕНКО, председатель Думы.
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Н е д а в н о  в 
Р о с с и и  т р е т и й  
р а з  о т м е ч а л с я  
Д е н ь  м а те р и . А к 
т и в и с т к и  ж е н с 
к о го  д в и ж е н и я , 
р а б о т н и ц ы  Л е 
ч е б н о -д и а г н о с 
ти ч е с к о го  ц е н т 
р а  « З д о р о в ь е »  
о т м е т и л и  е г о  
п о с е щ е н и е м  
м н о г о д е т н ы х , а 
та к ж е  п о т е р я в 
ш и х  к о р м и л ь ц а  
с е м е й .

МАТЕРЕЙ В БЕЛЕ 
НЕ ОСТАВЯТ

О коло сорока женщин - вра
чей, м едсестер во главе с пр е д
седателем  женского движения, 
главным врачом Л Д Ц  Альбиной 
Заграничик бы ли гостями в с е 
мьях поселка Высокого и горо
да М егиона. Они поздравляли 
женщин с праздником, общ ались 
с детьм и, знакомились с  у с л о 
виями жизни в их семьях и про
блемами. Женщины бы ли рады 
и неожиданному визиту, и не
больш ом у милому подарку, но 
больш е всего их тронуло внима
ние. Естественно, что практичес
ки в каждой семье обнаружилась 
потребность в той или иной ме
дицинской помощи, а поскольку 
визитеры  п р е д с та в ля ли  такое 
со ли дно е  м едицинское учреж
дение города, каким является 
Л Д Ц , то решение многих проблем 
буде т теперь ускорено.

Акушерка Лю дм ила Ж данова 
посетила на Высоком две семьи. 
Хозяин одной из них умер в про
шлом году, оставив жену с пя
тью м алолетним и детьм и (с та р 
шему - пять л е т ). Рана утраты 
близкого человека еще не зажи
ла, поэтому поддерж ка оказа
лась женщине кстати.

Во второй семье мать в про
шлом году потеряла сына: он по
гиб в Дагестане во время прохож
дения службы в армии. Зиновьев 
Андрей - так звали солдата. Его 
матери помогают и военкомат, и 
власть: сделали ремонт в кварти
ре, обещают выделить жилье.

Лю бовь Кузнецова во время 
посещения одной из семей с то л
кнулась с тем, что два ее члена 
нуждаются в серьезной м еди
цинской помощи. А  д л я  лечения 
и возможной операции требую т
ся немалые средства.

А  вот в другой семье, воспи
тывающей семерых детей и про
живающей в балке, от помощи 
отказались, как и о т предлож е
ния пе р есе ли ться  из балка в 
квартиру. И мотивировали свой 
отказ тем, что не смогут прожить 
без кормилицы-коровы. По ре
шению главы городской адм и
нистрации семье выделен уча
сток по д  застройку, и рассм ат
ривается вопрос о выделении 
ссуды  на строительство.

Все посещенные семьи были 
не похожи др уг на друга, разны
ми оказались и их проблемы. 
К то -то  остро нуждается в новом 
жилье, кто -то  -  в его ремонте, у 
одних - дети-инвалиды , нужда
ющиеся в лечении и уходе, у 
других - собственны е недуги. 
Конечно, у ж енщ ин-активисток 
нет возможности помочь всем и 
сразу, но все просьбы и пр е д
ложения они передали Альбине 
Заграничик. Она и сама посе
ти ла  три семьи в поселке Вы
соком.

- Оказалось, -  рассказывает 
она, -  что не только мы своим 
приходом и вниманием по дде р 
ж али м ногодетны х м атерей и 
женщин, потерявших кормильцев, 
но и они зарядили нас своим 
оптимизмом, стойкостью, умени
ем бороться с  трудностями, пе
р е ж и в а ть  са м о е  тя ж е л о е  и 
страш ное в нашей жизни - по
терю близкого человека. Сын 
Надежды Григорьевны Прохоро
вой погиб в 1995 году в Чечне. 
Был ранен, дважды награжден, 
лечи лся в госпитале, а потом 
опять попросился служить в «го 
рячую точку». Они погибли вме
сте  с командиром, попав в за
саду под Ведено. Д о  дем обили

зации Николаю оставались 
считанные дн и... Надежда 
Григорьевна мужественно j v  
переносит свое горе.

П осле  смерти (31 д е 
кабря 1994 года) Василия -g  
Глады ш ева в Чечне - он 
подорвался на ф угасе в 7 
Б ТР  - родители до  сего / 
времени не могут пове- |||1 
рить в это. Боль утраты 
со врем енем  нем ного  \ 
притупилась... Мама В а- Л - ,  
силия - Вера Анатольев- wjij 
на -  понимает, что сына не 
вернешь, но когда рядом 
добрые люди, ей становит- Ф ]  
ся легче. Она состоит на 
диспансерном  учете в Л Д Ц , 
систематически подлечивается, 
очень благодарна врачам, в ча
стности, Ф .С . Хафизовой.

А  с Лидие й Яковлевной Л о 
гиновой А ль б и н а  Васильевна 
даж е сф о то гр аф и ро ва ла сь на 
память, настолько она ее пора
зила. Ей 90 лет, вырастила семе
рых детей . Еще три года назад 
Лидия Яковлевна обрабатывала 
собственны й огород. Подш учи
вая над собой, она рассказыва
ла, как не так давно врач пр е д 
сказал ей уход в «мир иной». Она 
поначалу согласилась, а потом 
воспротивилась и реш ила, что 
еще поживет на этом свете. Так 
и выкарабкалась из болезни.

Д л я  а к ти в и с то к  ж енского  
движения не было открытием, что 
больш инство женщин в городе 
испытывает немало трудностей 
в жизни. Но они держатся и на
дею тся, что их не оставят, знают
о сущ ествовании женского д в и 
жения, о проводимой им работе.

Надо отметить, что в коллек
тиве Л Д Ц  давно стало  практи
кой посещ ение на дом у ветера
нов войны, инвалидов, одиноких 
престарелы х граждан, причем в 
эту благотворительную  деятель
н о с ть  вклю чается и мужская 
часть коллектива.

Е . Б А Л Е С Н Д Я .

I У ж е  т р а д и -  г г ; -------- ------------------------------------------! |
ц и о н н ы м и  с т а -  П Э Ш С  З Д О р О В Ь б  

| л и  з а с е д а н и я  ' j
м е ж в е д о м с т в е н н о й  к о м и с с и и  п о  б о р ь 
б е  с  т у б е р к у л е з о м .  Э т о  с о ц и а л ь н о е  з а 
б о л е в а н и е  я в л я е т с я  н а с т о я щ и м  б е д 
с т в и е м  д л я  в с е г о  н а ш е г о  р е г и о н а  и  д л я  
М е г и о н а  в  т о м  ч и с л е .

БОЛЕЮ Т УЖЕ 
П БЛАГОПОЛУЧНЫ Е 

ГОРОЖ АНЕ
На очередном заседании комиссии, прош ед

шем 30 ноября, врач-фтизиатр К. К. Елеусизов с 
тревогой отмечал, что темпы распространения 
туберкулеза становятся поистине катастроф и
ческими. Если в 1998 году в городе бы ло заре
гистрировано 274 больных, а в 99-ом  - 318, то 
уже за неполный 2000-й го д  стало  372 челове
ка, страдаю щ его этим тяжелым недугом. При 
этом специалисты  отмечают рост ин валиднос
ти, см ертности от туберкулеза. И это далеко не 
полные данные, так как в М егионе проживает 
множество лиц, не имеющих здесь регистрации 
по месту пребывания, постоянно растет число 
ли ц  без определенного места жительства, к тому 
же более 3-х  тысяч мегионцев уже три года не 
проходили ф лю орограф ическое обследование.

Для борьбы с этим социальным заболеванием 
| разрабатывается городская программа. Каждое 

ведомство вносило в нее свои предложения. На 
заседании также были подведены итоги уже вы
полненной работы. Д ля  детей с диагнозом «вираж 
туберкулезных проб» открыта специализированная 
группа в детском саду «Росинка». Прорабатывают- | 
ся документы по открытию учреждения социальной 
реабилитации для лиц без определенного места 
жительства. К сожалению, не смогли найти взаи
мопонимание медики и городской О тдел внутрен
них дел. На предыдущем заседании этим структу
рам было поручено заняться выявлением и обсле
дованием лиц без определенного места житель- 

; ства. Прошло 4 месяца, но за это время так ничего 
и не сделано.

Споры у специалистов вызвал вопрос целе-

I
 сообразности строительства  в городе специа
лизированного тубдиспансера. По мнению о д 
них, это требование времени, без него не обой
тись, так как существующие диспансеры не при
нимают больных из М егиона: в окружном цент
ре больница частично закрыта на ремонт, а Бе
резовский и Нижневартовский стационары силь- 

, но переполнены. Но, с другой стороны , с тр о и 
тельство М егионского отделения н е целесо о б
разно, так как в городе нет необходимых специ
алистов, к тому же вскоре ожидается окончание 
строительства нового диспансера на 250 коек в

i городе Нижневартовске.
Как подчеркнула исполняющая обязанности 

главного врача Л П У  Т . В. Шмырина: «Около 50 че
ловек каждый год нуждается в стационарном л е 
чении. Затраты на эти цели будут ориентировочно
3 миллиона рублей в год. Сумма д л я  городского  
бюджета небольшая, и содержание собственного  
диспансера обойдется намного дороже».

Комиссия решила проработать вопрос о со
трудничестве с Нижневартовским тубдиспансером, 
а для особо тяжелых больных открыть боксирован- 
ную палату в одном из отделений горбольницы.

З а п и с а л а  Е . Л Ь В О В А .

гости - к. геологамВ
В адм инистративном  корпусе О А О  “С ла в 

н е ф т ь - М е ги о н н е ф те га з ге о л о ги я ” з а в е р 
ш и лс я  капитальны й рем онт. Р екон струиро
ваны кабинеты  и пом ещ ения зда н и я , н а д 
стр о е н  четверты й этаж . В  связи с  заверш е
нием р аб о т, а такж е в ц е ля х  пр о ф о р и е н та 
ции по дро стк ов  и ш кольников в О б щ е ств е  1 
декабря пр о в о ди лся  де н ь  откры ты х двер ей . 
В рамках проведения это го  м ероприятия со 
с то я л и с ь  обзорны е экскурсии д л я  ш ко ль
ников с посещ ением  о тд е л о в  и служ б  п р е д 
при яти я, базирую щ ихся в а дм и н и стр а ти в 
ном корпусе, кабинетов руководства  О б щ е 
ства  с  целью  о б щ его  знаком ства с  д е я те л ь 
ностью  О А О  “ С ла в н е ф ть -М е ги о н н е ф те га з 
ге о ло ги я ” .

Экскурсия началась сразу же с 
первого этажа, с посещ ения одного 
из самых важных о тделов пре дприя
тия -  о тде ла  кадров. Д е ти  побыва
ли в службе обработки информации, 
в центральной диспетчерской служ 

бе О А О  “С ла вн еф ть-М е ги о н н е ф те 
газгеология”, откуда смогли связать
ся по рации с одной из буровых бри
гад.

Посетили гости и Управление соци
ального развития ОАО “Славнефть-Ме

гионнефтегазгеология”. Здесь дети уз
нали о сложной структуре управления, 
о службах, его составляющих, о много
образии проблем, которые здесь реша
ются.

Самые яркие впечатления у ребят

о с та ли с ь  о т посещ ения кабинета 
главного исполнительного ди р екто 
ра О А О  “С ла в н е ф ть -М е ги о н н е ф те 
газгеология" О ле га  Вениаминовича 
Пузанова. Ребята попали сю да во 
время совещания по освоению но
вых месторождений.

О ле г Вениаминович очень серь
езно подош ел к встрече с детьми Он 
рассказал им о том, что в О А О  “С ла в
нефть-Мегионнефтегазгеология” раз
работаны несколько программ по при
влечению молодых специалистов на 
производство, о профессиях, которые 
нужны геологическому предприятию, 
об условиях оплаты обучения м оло
дых специалистов, о дальнейших пла
нах развития геологии как отрасли и 
подразделения в системе компании 
“Славнеф ть".

Ц е н тр  по связям  с 
общ ественностью  О А О  “ С Н -М Н Г Г ” .
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Б Л А ГО Д А Р И М  ЗА Д О Б Р О Т У  
И С О С ТР А Д А Н И Е

Позади - 3 декабря, когда прово
дился в нашем городе День инвали
да. Мы очень благодарны всем, кто 
сдела л для  нас его незабываемым 
и приятным.

Спасибо за оказанную финансовую 
поддержку ОАО «Славнефть-Мегион- 
нефтегаз» (генеральный директор - 
В.М. Игнатко), ОАО «Славнефть-М еги- 
оннефтегазгеология» (главный испол
нительный директор - О.В. Пузанов), 
ЗАО «Олвейс» (генеральный директор 
- А. В. Курушин), ЗАО «Олвейс-Мегион» 
(директор - М .Л. Карболин).

Также выражаем благодарность 
за техническую помощь О А О  НГК

«Славнеф ть-М егионский информа
ционный геологический центр» (д и 
ректор - М.Р. Усаев).

Спасибо всем за вашу доброту и 
сострадание к лю дям, которые по 
воле судьбы и обстоятельств огра
ничены в возможностях трудиться, 
двигаться, общаться.

Желаем вам добра, здоровья, ф и
нансового благополучия и дальней
шего процветания ваших организа
ций!

П р а в ле н и е  М е ги о н ск о го  
о б щ е с тв а  и н в а л и д о в .

Ч Е М П И О Н  
О Т С Т О Я Л  

С В О Й  Т И Т У Л
С о гла сн о  м ероп

риятиям , посвящ ен
ным М еж дународно
му дню инвалидов, в 
Мегионском о тд е л е 
нии В О И  26 ноября 
с о с то я л о с ь  личное  
пе р в е н ств о  го р о да  | 
по шахматам ср еди  ; 
инвалидов - мужчин. ;

Все партии п р о -I  
текали в интересной,| 
беско м п ро м и ссн о й  
бо р ьб е . По итогам  
сор евно ва ни й п е р -|  
вое м есто завоевал j 
призер ill С п ар та ки - j 
ады  о к р у га  с р е д и ! 
инвалидов, неоднок
ратны й п о б е д и те ль  г 
городских со р евн о 
ваний - А. Салахов. 
Он уже ш естой го д  j 
п о д р я д  я в л я е т с я  
б е ссп о р н ы м  л и д е -1  
ром в соревновани- I 
ях этого  ранга. В то 
рое м есто занял Г. 
Первов, третье - В. 
Саф аров. Пожелаем 
по б е ди те лю  и п р и 
зерам  д а ль н е й ш и х  
усп е хо в , здо р о в ья, 
счастья!

С п о р т к о м и т е т .

В  К р а е в е дч е с к о м  м узе е  н а ш е го  го р о д а  
п р о д о л ж а е т  р а б о т у  вы ставка д е к о р а т и в н о 
п р и к л а д н о го  и с к ус с тв а , на к о то р о й  п р е д 
с та в л е н о  свы ш е 2 0 0  о р и ги н а ль н ы х  р а б о т  
н а р о д н ы х  ум е ль ц е в  и з  М е ги о н а , Н и ж н е го  
Т а ги л а .

ВЫ СТАВКА  
П Р О Д  О ЛЖ А  Е ТС Я

Уникальную коллекцию изделий из бересты 
представили нам мастера из Томска. Испокон ве
ков на Руси, где среди лиственных пород преобла
дает береза, и в быту, и в строительстве использо
вался верхний эластичный слой березовой коры. 
Из нее делали поплавки, туеса, короба, лукошки, ко
шели и другие вещи. В некоторых областях до XVI 
века она заменяла бумагу. И сейчас берестяные 
шкатулки, хлебницы, папиросницы, женские украше
ния пользуются огромной популярностью.

Украшением выставки стали изделия мастеров 
Горного Алтая: это обереги и талисманы из кед
ра. По утверждению сибирских старожилов, на про
тяжении своей жизни это дерево накапливает энер
гию Космоса и обладает необыкновенными целеб
ными свойствами. Еще в 1792 г. академик П.С. 
Паплас отмечал, что плоды сибирского кедра воз
вращают человеку молодость, значительно увели
чивают сопротивляемость организма ряду забо
леваний.

Подолгу задерживаются посетители возле вит
рин с замечательными солонками и ложками, вы
резанными из кедра и украшенными забавными 
медведями. Среди них особой индивидуальнос
тью выделяется фигурка медведя, сидящего на 
крышке бочонка.

Древесина этого дерева имеет красивый вид, 
её используют мастера художественной резьбы по 
дереву, из неё изготавливают мебель, резонансные 
доски для музыкальных инструментов, а помещен
ный в доме кусочек кедра несет функцию оберега.

Р. С О В А , за в е дую щ а я  
вы ставочны й за ло м .

На злобу дня

аОСЬЕ НА ГРИПП
Е С Л И  у  ва с р а с к а лы в а е тс я  го л о в а , «л о 

м и т»  с п и н у , н о ги  и  р ук и , на вас н а к а ты в а е т  
с л а б о с ть ,в а м  д о с а ж д а ю т  с в е т, ш ум , и  те м 
п е р а тур а  т е л а  п о д б и р а е тс я  к 4 0 очень в е 
р о я тн о , что  вы  п о д х в а т и л и  в и р у с  гр и п п а .

Гиппократ пр о п и 
сал бы вам древнегре
ческое средство, кото
рое очень напоминает 
глинтвейн: 0,5 стакана 
красного виноградно
го вина с 2 ломтика
ми апельсина или л и 
мона, чайной ложкой 
сахара, 2 ш тучками 
гвоздики и щепоткой 
корицы, «ле к а р ств о » 
довести до  кипения и 
вы пить на ночь м а
ленькими глотками.

Плутарх бы посове
товал денек п о го ло 
дать, а затем сьесть 
н е ско лько  зубчиков 
чеснока и запить его 
пер ебродивш и м  ви
ноградным соком.

В прошлом веке ев
ропейцы лечились от 
гриппа коньяком с го
рячим молоком. С е 
годня на Западе попу
лярно другое народ

ное средство: половину 
головки чеснока расто
лочь и залить 0,5 литра 
кипящего молока. Не 
варить. Дать настоять
ся 30 минут в темном 
месте. Все выпить го
рячим на ночь. На с ле 
дующий день «чесноч
ное молоко» повторить. 
К с та ти , э т о т  р е ц е п т  
очень напоминает сна
добье, которым пользо
вали больных старые 
русские доктора. Т о ль 
ко вместо чеснока они 
брали луковицу с р е д 
него размера. А перед 
этим врачи советовали 
принять слабительное 
и хорошенько пр опо
теть, выпив горячего чая 
с малиной.

Что же касается с о 
временных препаратов, 
то тут лучше посовето
ваться с лечащим вра
чом. А д о  прихода его

п р и м и т е  
п а р а ц е -  
т а  м о л  , 
в о с - 
п о л ь - е 
зуйтесь ‘ 
с о с у д о с у 
ж и в а ю щ и м и  
к а п л я м и  и 
а э р о з о л я м и ,  
которые сн и 
мают отек слизистой.

Не злоупотребляй
те ж аропонижаю щ и
ми л е к а р с т в а м и .  
Приним ать их можно 
не более 3 -5  дней, за
пивая больш им  коли
чеством воды. О с то 
рожнее с аспирином! 
Недавние исследо ва
ния показали,  что он 
стим улирует вы деле
ние вирусов с но со 
вой слизью,  то есть,  
когда пос ле  т а б л е т 
к и - д р у г о й  б о л ь н о й  
с и л ь н е е  з а р а ж а е т  
г р и п п о м  с о с л у ж и в 
цев и дом аш них.

А и Ф . «З д о р о в ь е .

ИИВЩ Щ Щ д
Вместе с ненастьем и холодами обрушивается на нас старая на

пасть -  острые респираторные вирусные инфекции. Каждый хотя бы 
раз в году болеет гриппом,

В настоящее время для профилактики гриппа применяется вакцина
ция, химио- и интерферонотерапия. Множество типов вируса, их изменчи
вость зачастую сводят «на нет» действие вакцин и химиопрепаратов, ко
торые действуют избирательно на определенный вид вируса.

В связи с чем актуальность применения интерферонов значитель
но выросла в настоящее время, т. к. они обладаю т антивирусным и 
иммуномодулирующим эффектом (т. е. повышают собственные защит
ные силы организма).

В настоящее время отечественными учеными разработана новая 
форма - интерферон, полученный микробиологическим синтезом с ис
пользованием генно-инженерной технологии. Таким образом получен 
препарат Гр и п п ф е р о н а .  Он обладает высокой противовирусной ак
тивностью (на известные и пока еще неизвестные вирусы). Это бога
тырь в «семье» интерферонов: в нем концентрация в 10 раз больше, 
чем в препаратах лейкоцитарного интерферона.

Гр и ппф е р о н  чист и безвреден, т. к. получен генно-инженерным спо
собом, а не из донорской крови, то есть, отсутствует опасность зараже
ния СПИДом , гепатитом и. д.

Гр и п п ф е р о н  прост в обращении: выпускается в виде капель в нос 
(расфасован в индивидуальные пластиковые флаконы-капельницы), то 
есгь действует на месте первичного внедрения и размножения виру
сов.

Гр и п п ф е р о н  предназначен для лечения и профилактики ОРВИ и 
гриппа у взрослых и детей с 1 года.

Доступность препарата, безрецептурный отпуск позволит каждому выб
рать, болеть ему или нет. Помогите себе и своей семье избавиться от 
«злейших врагов» северян - гриппа и других вирусных инфекций.

С п о с о б  и схем а прим енения:
при первых признакам заболевания гриппом, ОРВИ Гр и п п ф е р о н  

закапывают в нос в течение 5 дней:
- в возрасте от 1 года до  3 лет -  по две капли в каждый носовой 

ход три раза в день;
-  в возрасте от 3 до 14 лет -  по две капли в каждый носовой ход 

три раза в день:
-  взрослым - по три капли в каждый носовой ход через 3 -4  часа.
Д ля профилактики препарат закапывают в возрастной дозировке

2 раза в день на протяжении контакта с больным. При необходимос
ти профилактические курсы повторяют.

После каждого закапывания рекомендуется помассировать паль
цами крылья носа в течение нескольких минут для  равномерного рас
пределения препарата в носовой полости.

Гр и пп ф е р о н  вы м ож ете п р и о б р е с ти  в а птеке  № 2 4 6  
по у л . З ар ечн о й, 1 2 , т е л . :  3 - 10 - 5 3 .

Телеф оны  агентства: д и р е к т о р ,  г л .  р е д а к т о р :  3 -6 4 -9 4 ,
m P W F W P P S F J F W  Р е д а к т о р :  3 -6 0 -6 6 ,

> . \  «I к о р р е с п о н д е н т ы :  3 -7 8 -2 7 ,новости б у х г а л т е р и я :  3 -7 8 -2 7 ,
коммерческий д и р е к то р ,  ти п о г р а ф и я :  3 - 64 - 80 .

Наш а д р е с :  6 2 8 6 8 1 ,  г. М е ги о н , у л .  С т р о и т е л е й ,  7 .
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М н е н и е  р е д а к ц и и  не в с е г д а  с о 
в п а д а е т  с  м не нием  а второв .
З а  с о д е р ж а ни е  реклам ы  и о б ъ я в 
л е н и й  несет отв е тств е н н о сть  р ек
л а м о д а т е л ь .
Заявки на разм ещ ение рекламы и 
объявлений принимаются в р е д а к 
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